

Die Goldblumen- Symbole des neu erblühenden Lebens



Die 12 Blumen aus **Blattgold** stehen im bewussten Gegensatz zu den anderen verwendeten Materialien. Die Künstlerin greift zwar das Blumenmuster des gebrauchten Krankenhausstoffes auf, doch die Bedeutung der **Goldblumen** ist eine andere, zukunftsweisende: Während die einfachen Stoffblumen uns daran erinnern, dass wir Teil dieser Welt sind mit ihren Ängsten und Sorgen, symbolisieren die **Goldblumen** eine neue Wirklichkeit. Sie stehen für die Kraft und Schönheit des neu erblühenden Lebens.

Während die blassen Stoffblumen an Leiden und Schmerz auch in der Pandemie erinnern, deuten die **Goldblumen** auf Überwindung, Befreiung und Erlösung hin.

Gold ist die Farbe der Ewigkeit und Hinweis auf Gott, der neues Leben schenkt.